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Sindaco Ricci Soddisfatto del 40%LegambienJe eministero dell'Ambientepremiano i risultati 
della raccolta differenziata 
nel territorio, ritiene necessario Assisani, i più ricicloni in Umbria anche l'utilizzo dei termovalorizzatori 

da 261 ragazzi che hanno lavorato sei mesi per a-. 
biente premiano Assisi còmune "riciclone" per il legge, ma è. anche una necessità" ha commentato il 
ASSISI (a.g.) - Legambiente e Ministero dell'Am il giro ·del mondo. "Differenziare è un obbligo di 

scere a fondo le scelte in materia del proprio COIlllllle. 

2006. Testimoni 261 ragazzi delle classi seconde delle vice sindaco di Assisi, Giorgio Bartolini "riciclando, "La nostra amministrazione - ha spiegato Ricci - è 
scuole secondarie inferiori del territorio comunale, si riduce la quantità di rifiuti da smaltire nelle discari· riuscita a raggiungere un risultato importante, come i 
ovvero gli eredi di un'inversione di comportamento che e quindi si diminuisce l'inquinamento. E' dal 14 40% di raccolta differenziata sul territorio; quesm 
avvenuta negli ultimi tre anni, cui spetta l'ulteriore marzo 2005 che, su progetto della società Ecocave, progetto deve essere affiancato da un piano strategico 
miglioramento 4el servizio nel futuro. L'assemblea si presso la frazioni assisane di Santa Maria degli Angeli; di termova1orizzatori su scala regionale e nazionale, 
è svolta ieri alle ore 9, presso l'auditorium della scuo Rivotorto e Tordandrea si dette inizio al sistema di che permetta di non interrompere il circolo virtuoso. 
la Galeazzo Alessi di Santa Maria degli Angeli. Una raccolta porta a porta; cambiare abitudini non è stato Credo sia arrivato il momento di introdurre nelle 
bella soddisfazione per l'Assisi internazionale, giunta facile, ma a tre anni di distanza possiamo essere soddi scuole dell'obbligo una materia legata alle tematiche 
proprio in tempi in cui idisagi partenopei hanno fatto sfatti di aver prodotto, solo nel 2006, 8175,87 tonnella- dell'educazione ambientale". 

te di rifiuti raccolti in forma differenziata". Eil sindaco 
Claudio Ricci ha sottolineato il ruolo fondamentale 
delle· istituzioni scolastiche nel processo educativo nei 
confronti della raccolta differenziata, sebbenela platea 
di fronte alla quale si è trovato aparlare fosse composta 

Riunione dell'Ente Calendima~gio: mancano sedi e fondi 

Partaioli senza taverne
 
Chiusa la sale delle Volte, si cercano soluzioni
 
ASSISI (v. a. J - La festa più ama
ta dagli assisani si avvicina, ma 
tanti sono i nodi ancora da scio
gliere prima dei tre giorni di Ca
lendimaggio, che quest'anno ca
dono 1'8,9 e lO maggio. Lunedì si 
è svolta la riunione dell'Ente, con 
a capo il presidente ~ magistrato 
Salvatore Ascani, che-ha deciso le 
linee programmatiche per il trien
nio: dal ritorno alla realizzazione 
degli annuari, al nuovo gonfalone 
di rappresentanza da tirare fuori 
nelle grandi occasioni (celebrazio
ne di San Fràncesco compresa), 
fino alla futura costruzione di un 
magazzirio in un terreno a Palaz

.zo, donato all'Ente. Permangono 
comunque incertezze in seno alle 
due Parti, che quest'anno dovran
no combattere con la precarietà 
dellesedì, ma anche con l'assen
za di taverne. Per la Magnifica 
Parte de Sotto, il problema mag
giore riguarda la sede di sartoria 
e costumi, che, come annunciato 
dal priore maggiore Dello Berret
ti, dopo l'edizione 2008 dovrà es-

Calendimaggio Nodi da sciogliere per i partaioli 

sere sgomberata. Entrambe le 
Parti dovranno poi trovare solu
zioni per sostituire la taverna del
la Sala delle Volte, chiusa per la· 
vori e futuro book office per il 
museo del Foro romano. "Cerche
remo di individuare una taverna 
congiunta - dice l'assessore al Ca
lendimaggio LeoIlaI'do Paoletti 
poi, starà alle Parti. trovare due 
luoghi nelle proprie zone per la 
propria taverna. Ovviamente si 

Cannara Tutti i progetti del sindaco Petrini 

Riqualilicazione del centro 
stanziati oltre SOOmila euro 

CANNARA - Tante opere per ren qualificazione del cimitero - conti
dere Cannara ancora più bella e nua la Petrini - un'opera partico
ricca di spazi per i cittadini, per la larment~ attesa dai cittadini. Ol
cultura e il sociale. 11 sindaco Gio tre all'ampliamento esterno, li bre
vanna Petrini fa il punto su alcune ve si procederà ai lavori negli spa
attese· opere in corso e iniziative zi interni". Cantieri aperti in que
di ogni gener~, di tipo sportivo e sto periodo anche per la riqualifi
culturale, che arricchiranno la vi cazione della zona industriale, 
ta del piccolo comune. In primo con nuovi parcheggi e servizi per 
piano, la restituzio un totale di 32mila 
ne ai cittadini con euro. Oltre 500mi
tenitori importanti, la euro sono stati in
come il museo pres vece destinati per 
so l'ex convento unffitèrvento di ri
delle Salesiane, che qualificazione del 
fra poco verrà inau centro, che com
gurato. "Finalmen prende anche parte 
te - spiega il sinda del palazzo comu
co - confluiranno nale. In prograin-· 
nel museo tutti i re ma, con l'Ater, an
perti archeologici che il recupero di 
ritrovati .durante le Il centro storico un vecchio molino 
campagne di scavo 
nei dintorni, tra cui l'importante 
mosaico che è stato esposto a Ro
ma. Si tratta di un appuntamento 
al quale teniamo particolarmente, 
perché abbiamo dedicato molti 
fondi del terremoto ed europei 
per per~ettere il restauro della 
struttura". Oltre al museo, un al
tro edificio importante verrà ria
perto, l'ex mattatoio, all'interno. 
del quale verrà realizzato un archi
vio storico comunale che racco
glierà anche i documenti del co
mune di Cannara che attualmente 
sono custoditi a Perugia. Non solo 
cultura e arte, però, beneficeran
no dei lavori, finanziati per buona 
parte con i fondi post terremoto: 
·Stie'ltlj.~-r~ti con la ri· 
"'~:~_. '<,,",,~' ....... - . "',-' \ •...
 

per la realizzazione 
di alcune case popolari; al pian 
terreno vi verrà allestita una cuci
na a disposizione della Pro Loco. 
"Questo è un anno importante 
aggiunge il sindaco - poiché verrà 
anche realizzato il primo piano re
golatore, che sostituirà il piano di 
fabbricazione". Mercoledì sera il 
Comune ha anche presentato il 
piano comunale di protezione civi
le, recependo in tempi brevi la 
legge che obbliga tutti i comuni a 
dotarsene. Insomma, tanto da fare 
ma anche tanto entusiasmo da par
te della prima cittadina, che ha 
voluto con sé in gìunta altri quat
tro quote rosa; realtà del tutto ine
dita per il comprensorio. 

Valentina Antonelli 

cercherà di aiutarle nel compito". 
Se per laparte rossa si parla di un 
fondo in via San Francesco, per 
Nobilissima Parte de Sopra la 
questione è tutta da risolvere. Po, 
trebbe tornare in campo l'ipotesi, 
scartata lo scorso anno, di costrui
re una tensostruttura tempora
nea in piazza Santa Chiara. Per 
ora, comunque, non vi è nulla di 
definitivo. Un problema non da 
poco, visto che le taverne costitui

scono da sempre una delle mag
giori risorse di autofinanziamen
to per realizzare la festa. In meri
to ai fondi pubblici, l'assessore 
Paoletti dice di aver "chiesto una 
riconferma dei finanziamenti del
lo scorso anno nel bilancio 2008, 
ossia 20mila euro all'Ente e 5mi
la per ogni Parte. Visto il ricono
scimento della festa come una 
delle maggiori tradizioni storiche 
comunali, auspico anche un au
mento". Un riconoscimento che 
potrebbe essere sancito ulterior
mente dalla ratificazione ufficiale 
del gemellaggio della città on San
tiago de Compostela,·che potreb
be avvenire pr:oprio durante il pri
mo giorno di festa,.la Consegna 
delle chiavi, alla presenza del sin
daco di Assisi, del sindaco di San
tiago e di tutta la cittadinanza. 
Intanto, la Parte de Sopra rende 
note le nuove cariche istituziona
li; nel ruolo di priore maggiore 
Pier Maurizio Della Porta, gran 
cancelJario ~drea Pennafbrti e 
massaro Mauro Casciola. 

Studenti 
della città 

grandi 
protagonisti 
a Second life 
ASSISI (a.g.) - Second Life appro
da ad Assisi e lo fa in grande stile: 
sostenuto dal club assisano del Ro
tary International, presieduto da 
Carlo Falcinelli, e dall'Università 
degli Studi di Perugia, in collabora· 
zione con Fobia srl. Dopo domani, 
sabato 26 gennaio, presso la Do
mus Pacis di Santa Maria degli An

.geli, si terrà il convegno intitolato 
"Punti di vista su Second Life". La 
giornata si articolerà in due mo· 
menti: dalle lO alle 12 della matti
na saranno gli studenti universitari 
è delle scuole secondarie superiori 
apartecipare aun concorso intitola
to "D tuo punto di vista su Second 
Life"; dalle 15 alle 18 del pomerig; 
gio, invece, appassionati, ma an
che i semplici curiosi, potranno 
prendere parte alla'discussione di 
diversi temi legati all'argomento. 
Sul tavolo dei relatori, oltre al mo
deratore Mario Gerosa, saranno Sil
via Pieroni, Antonio Picciotti, Ma
ria Rosita Cagnina, Michele Poian, 
Emanuela Gaudenzi eSimone Bru
nozzi. Per info 075.8005040. 

"Le sfide 
della vita" 
al concorso 

dell'Ente 
Palio 

BASTIA UMBRA -Sono tre le se
zioni del premio in memoria del 
giovane rionale Alberto Tacami, 
riconducibile alla IV edizioot 
dell'iniziativa promossa dell'&k 
Palio de San Michele intitolata -n 
Palio incontra la scuola-. I desti
natari del concorso sono &ti .... 
denti delle scuole primarir..... 
darie inferiori e superiori ~ 

tera provincia di Perugia. ID" 
ci sono 2.400 euro, che lII\jd!l'lE~. 
ripartiti in quattro premi da _ 
euro l'uno. La tematica. .... 
duata per questa edizioae .. 
del premio dalla giuria ~ 
che fungerà da fonte di... 
ne per la realizzazione degli e1abo
rati partecipanti al concorso, è.. 
titolata "Le sfide nella vita-. Da 
questo argomento comune si _ 
luppano i vari ambiti del coocm
so. Gli elaborati dovranno essER 

inviati a: Premio Alberto Taa:om 
"Il Palio incontra la Scuola-. do 
Casella Postale n.95, Bastia Um
bra entro il 12 aprile 2008. IDi» 
075,8011525 o al 339.1012800. 

Dopo il·ritiro delle deleghe all'assessore Antonini da parte del sindaco 

La Margherita pronta a uscire dalPd
 
BASTIA UMBRA - La Margherita fuori dai Pd. Cesaretti, di cui il gruppo della Margherita con spinge a portarlo a termine" ha sempre detm la 
"Le nostre candidature nelle liste che i cittadini tìima aavere rispetto. "E' il senso di responsabi Cesaretti. Sta di fatto che durante il prossimo
andrlÌIlllo a votare ci sono ancora - spiega il lità nei confronti del mandato ricevuto che mi Consiglio la Cesaretti si troverà a assistere ai 
presidente del gruppo bastiolo della 
Margherita, Vitaliano Cristofani -Se en
tro questa mattina, non si verrà a·cono
scenza di alcuna novità, le candidature 
della Margherita verranno ritirate dalla 
rosa dei nomi in lizza per la composizio
ne del Pd bastiolo". Queste sono le ulti
me novità dopo l'uscita dalla maggio
ranza del gruppo consiliare composto 
da Antonello Caleri eGabriella Boncia
relli in solidarietà all'ex assessore all'ur
banistica Giorgio Antonini. L'unica Vo
ce che per ora preferisce rimanere fuori 

. campo è quella del vice sindaco Nadia 

Bartolini: "SU Moiano 
La Mongolifera dice il falso" 
ASSISI -Sul parcheggio di Moiano interviene con una nota il 
vice sindaco Giorgio Bartolini: "Nel suo portale, La Mongol
fiera riporta le mie dichiarazioni in merito al parche~g!o 
inventandole, falsandole e proponendo spazzatura. Mai le 
Clarisse hanno interferito nelle scelte dell'amministrazione 
in relazione al parcheggio; ogni scelta è sempre stata rispetto
sa di cittadini, religiOSI e religiose. I verbali sono adisposizio
ne di chi vuoI conoscere la verità". 

voti del suo gruppo politico indipendeD
ti dalla linea del governo di cui fa pme. 
"Il sindaco ci ha chiesto di fare un DlIO

vo nome per l'assessorato all'urbaDiIai
ca, ma noi invece vogliamo la dimoIIIa
zione che se un conflitto è esistito, ... 

•	 ne va indicata come responsabile _ 
sola persona" dichiara Cristofimi, ... 
dendo al ritiro delle deleghe inoIIaII 
nei confronti di Antonini, a diflaaw 
di quelle confermate nei confrooti deP 
assessori che, secondo l'ex: delegam. 
urbanistica, impedivano il pieno S'dci
mento delle funzioni di quest'ultimo. 

Per raccogliere fondi per la ricerca sul cancro 

Tornano le arance della salute 
in vendita al convitto nazionale 
ASSISI (v. a. J - Domani mattina, presso il Convitto nazionale, genitori, 
educatori, insegnanti e sostenitori sono tutti chiamati ad acquistare una 
rete delle "Arance della salute". I:iniziativa si tiene per il terzo anno 
consecutivo; tre anni in cui, grazie all'interessamento dell'insegnante 
responsabile Nadia Bugiantella, la scuola primaria del Convitto ha 
aderito al progetto "Cancro io ti boccio", promosso dall'Associazione 
italiana per la ricerca sul cancro (Airc). Così, come gli altri anni, domani 
mattina, all'ingresso del Convitto, sarà organizzato un punto di distribu
zione delle "Arance della salute"; con l'acquisto della reticella di arance 
da tre chilogrammi, dietro versamento di un contributo associativo di 
otto euro, si potrà così contribuire in maniera determinante per sostene
re la ricerca scientifica delll\irc, riconosciuta e consolidata associazione 
con anni di esperienza e scoperte nel settore della ricerca oncologica. Un 
appuntamento a cui gli alunni della primaria tengono particolarmente e 
per il quale, grazie al costante impegno e al ricavato, lo scorso annò sono 
stati premiati con una nuovissima stazione multimediale tra tutte le 
scuole italiane aderenti al progetto. Gli allievi imitaDo tatti. 'iii. ,_ 
la propria sens!bilità con una,.,......I!t.}L ~.A!- a· . 


